



別院農園通信

NO. 14



令和3年10月21日発行

もち米7袋半!!

みんなが頑張って育てたもち米、今年は7袋半もの玄米ができあがりました。少し小粒ではあるように思いますが、別院農園で採れたもち米で作ったお餅は、毎年「美味しい」と大好評!

残念ながら餅つき大会は実施できませんが、1人一升持ち帰ってもらうので、家でお餅にするなり、赤飯をたくなりして、家族みんなで食べて下さい。

残ったもち米は例年通り一升500円で販売します。(別紙にて案内)量に限りがあるので1人2升までの販売となります。必要な人は申し込んで下さいね。



順調に育ってま〜す!!

ブロッコリーに小指の先ほどの蕾が見え始めました。今後の成長が楽しみです。直径15cmぐらいに成長したら収穫です。

キャベツも巻き始めましたね。青虫の食べたあとが目立ちますが、考えてみればそれだけ安心な野菜だということです。白菜の成長は少し遅れ気味で小ぶりですが、キャベツも白菜も冬の寒さにあたって甘味を増していくことでしょう。楽しみ、楽しみ(^_^)v



葉ぼたんも色づき始めました……

数日前から朝夕めっきり冷えてきました。紅白の葉ぼたんも少しずつ色づき始めました。12月には美しく色づいた葉ぼたんをみんなでプランターに植え付ける予定です。

昇降口前の花段に葉ぼたんが飾られると、いよいよお正月がやってくるって感じですね。

これも別院ならではのオンリーワンの取り組みですね。

